



INSERCIÓN PAGADA

“Aysén Despierta ha Llegado La Fuerza del Cambio”



El Partido Republicano lanza la Candidatura a Diputado del Dr. Jaime Ceballos con una visión de Cambio y Prosperidad para la Región de Aysén

En un acto lleno de energía y esperanza, el Dr. Jaime Ceballos, candidato a diputado por el Distrito 27 de Aysén por el Partido Republicano, oficializó el lanzamiento de su campaña electoral ante los adherentes y representantes de la comunidad.

Con un discurso que enfatizó los valores de la familia, el trabajo y el desarrollo regional, el Dr. Ceballos presentó los pilares de su propuesta, basada en un principio rector claro y firme: “el bien común antes del interés individual”. Este concepto, señaló, será la brújula que guíe cada una de sus decisiones en el Congreso.

“No estamos aquí para promover agendas personales, sino para servir a nuestra tierra y a su gente. Nuestra misión es trabajar incansablemente para construir un futuro glorioso para Aysén con la ayuda de Dios Todopoderoso”, afirmó el candidato, recibiendo una cerrada ovación.

La campaña del Dr. Jaime Ceballos se estructura sobre compromisos concretos para las familias de la región. Prometió impulsar políticas que generen “Más y Mejor Trabajo,” identificando esto como la base fundamental para la “prosperidad” y la dignidad de las personas. “Queremos que el fruto de nuestros esfuerzos se quede en Aysén, fortaleciendo nuestra economía local y nuestro bienestar”, añadió.

Junto con lo económico, la salud fue un pilar central de su anuncio. Garantizó que luchará por un “acceso a la salud” digno, oportuno y de calidad, que elimine las listas de espera y acerque la atención especializada a cada rincón de la vasta geografía de la región.

El candidato también hizo un llamado a movilizar “La Fuerza del Cambio”, una energía ciudadana que busca renovar la política con honestidad, transparencia y resultados tangibles. Este cambio, subrayó, debe ir de la mano con la defensa de “la

Pureza de nuestra tierra Patagónica”, comprometiéndose a ser un vocero ferviente de la conservación del medio ambiente, el turismo sustentable y la riqueza natural única de Aysén.

Para finalizar su ferviente discurso, el Dr. Ceballos dirigió un emotivo mensaje a todos los habitantes de la región: “¡Aysén despierta! Mi anhelo es tu bienestar y prosperidad. Para mí, esta hermosa tierra y sus habitantes lo son todo”.

El Dr. Jaime Ceballos continuará su recorrido por las distintas comunas del distrito, con la iniciativa “Anhelos de Aysén”, para escuchar de primera fuente las necesidades de la gente y consolidar un proyecto que, asegura, “devolverá la voz y el poder a los verdaderos actores de su campaña, los habitantes de Aysén”.

Sobre el Dr. Jaime Ceballos

Médico Cirujano de profesión y militante del Partido Republicano, el Dr. Ceballos ha dedicado su vida al servicio de las personas. Su experiencia en el sistema de salud pública y su profundo amor por la Región de Aysén lo impulsan a dar el paso hacia la política con el fin de representar con energía y convicción los intereses de sus habitantes en la Cámara de Diputados.